

**Zeitschrift:** Puls : Monatsheft der Gruppen IMPULS + Ce Be eF  
**Herausgeber:** IMPULS und Ce Be eF : Club Behinderter und Ihrer FreundInnen (Schweiz)  
**Band:** 24 (1982)  
**Heft:** 6: Sonderschulen : brauchen wir sie?  
**Rubrik:** Regionalgruppen

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

**Download PDF:** 02.02.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

# regional- grup- pen

## Regionalgruppe Ostschweiz Maimarkt in Gossau

Montag, 3. Mai 1982

*Mit den Marktfahrerprofis und Schaustellern und den gewerblichen Ausstellern freuten sich aber auch die Vereine, die ihren «Stand» zwecks ideellen oder finanziellen Gewinns für ihre Vereinskasse aufgestellt hatten: Das team Gossau (ehemals Jungmannschaft) zum Beispiel, das erfolgreich Ballone für seinen Wettbewerb verkaufte, oder die Impuls Regionalgruppe Ostschweiz, die für den Gedanken der gemeinsamen Selbsthilfe von Behinderten und Nichtbehinderten warb.....*

Unser dritter stand am traditionellen gossauer maimarkt gehört schon wieder der vergangenheit an. Doch bestimmt nicht nur für uns wird er in bester erinnerung bleiben. Wir «ostschweizerimpulser» haben zudem auch genug grund dazu, uns auch über den diesjährigen erfolg, den wir wiederum mit unserem stand erzielt haben, zu freuen und dies nicht nur in materieller hinsicht. Wir durften dieses 3. mal so richtig spüren, wie «berühmt» (und beliebt?) wir in Gossau schon sind, vor allem am sonntagnachmittag. An diesem nachmittag wurde an unserem stand ge-

plaudert und gekauft wie noch nie. Daran war bestimmt zu einem teil auch Hansruedi Zurbuchen schuld. Er war nämlich am sonntag extra wegen unserem anlass von Luzern nach Gossau gereist. Mit seiner mundharmonika, auf der er die verschiedensten melodien spielte, lockte er gewiss den einen und andern marktbesucher an unseren stand. Nicht zu vergessen sind auch die sympathischen verkäufer und verkäuferinnen. Zudem waren am sonntagnachmittag eine zeitlang 7 gleichzeitig in aktion. Vielen dank: Daniela, Gerhard, Judith, Sepp, Gaby, Werner, Heidi, Beatrice, Jörg und Ruedi für eure mithilfe am stand selbst und auch allen andern impulsern, die etwas dazu beigetragen haben. Ohne eure beiträge wäre unser angebot bedeutend kleiner gewesen. So vielseitig war es nämlich noch nie. Besonderen anklang fanden auch die 150 wundertüten für die kinder. Wir hätten wahrscheinlich fast noch einmal soviele verkaufen können. Doch was solls: Die hauptsache ist doch das interesse, das an unserer tätigkeit gezeigt wurde. Nicht nur deshalb glaube ich, dass sich der grosse aufwand auch das 3. mal gelohnt hat. Eine gefreute sommerszeit mit viel unternehmungsggeist wünscht euch allen und grüsst euch im namen unserer regionalgruppe «ostschweiz» herzlich

Irma